

2025年2月18日
京葉ガス株式会社

千葉県警察本部から感謝状を授与 ～検針票を活用した特殊詐欺被害防止の取り組み～

京葉ガス株式会社（代表取締役社長 江口 孝 以下「当社」）は、特殊詐欺に関する注意喚起の内容を掲載した検針票を配付したことに対して、2025年2月18日、千葉県警察本部から感謝状が授与されました。



千葉県警察本部 田中 健一 生活安全部長（左） 代表取締役社長 江口 孝（右）

当社は、検針票の裏面に暮らしのお役立ち情報を発信しており、1月の検針票においては、「国際電話からの電話 de 詐欺」への注意喚起に関する内容を掲載いたしました。

近年、特殊詐欺が社会に不安を与えている中、千葉県警察と連携しての検針票裏面掲載は2023年から継続して実施し、今年で3回目となります。

当社ではこの度の感謝状授与を励みに、今後より一層信頼される企業を目指し、地域のみなさまの安全安心な社会の実現に向け貢献してまいります。

【2025年1月に配付した検針票の裏面】

国際電話番号からの電話 de 詐欺が急増中！

重要 注意 重要 注意 重要 注意 重要 注意 重要 注意 重要 注意

着信番号が「+1」や「+44」などから始まる電話番号は国際電話を使った詐欺の可能性があります。
海外との発信・着信が不要な方は無料で休止できます。

【国際電話不取扱受付センター】
0120-210-364
今すぐお申し込みを！

📞 千葉県警察からのお知らせ

(犯人) あれ？なんでつながらない??